

## Parroquia Sagrada Familia de Berazategui

El sábado 10 y el domingo 11 de octubre la Mariápolis tuvo la alegría de volver a recibir a los grupos de catequesis familiar de la [Parroquia Sagrada Familia](#) de Berazategui (Buenos Aires). 330 personas en total, entre ellos 100 niños y 56 jóvenes.

Muchos manifestaron el don de Dios que ha sido vivir por las demás familias, esto “nos cambió la vida”

La propuesta de vivir el arte de amar, que en el tirarlo indicó ‘amar al enemigo’, ayudó a “lograr mirar con nuevos ojos”.

Para algunos estos contribuyeron a “profundizar mi fe, seguir optando por seguir a Jesús y me animaron a ser testigo de Él en la vida cotidiana”

Para quien venía por primera vez “unos de los mejores días... me sorprendieron... sin dudas para volver”

La gratitud en todos de poder compartir el “regalo que es amar”

¡Gracias a cada uno! ¡Gracias a esta comunidad! Y sin dudas como alguien decía, rezaremos y viviremos los unos por los otros, para que cada comunidad cristiana pueda dar testimonio del Amor de Dios, amando a todos, incluso a los enemigos.